

Ressort: Entertainment

Schriftsteller Paul Auster findet Fußball "sterbenslangweilig"

New York, 30.01.2017, 20:28 Uhr

GDN - Der US-Schriftsteller Paul Auster findet Fußball "sterbenslangweilig". Er sei ein leidenschaftlicher Baseball-Fan: "Mein Team sind die New York Mets, traditionell ein schreckliches und erfolgloses Team, aber seit zwei Jahren sind sie besser", sagte der Schriftsteller der "Lufthansa Exclusive" (Ausgabe 2/2017).

"Baseball ist sehr komplex, man muss eine Menge über das Spiel wissen, um es schätzen zu können." Er habe schon oft versucht, Europäern "die Magie des Spiels" zu erklären, "aber es ist hoffnungslos", so Auster. "Ihr versteht es nicht."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-84632/schriftsteller-paul-auster-findet-fussball-sterbenslangweilig.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com